

24Jam

Bhabinkamtibmas Ciamis Ajak Warga Manfaatkan Pekarangan Dukung Ketahanan Pangan

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Dec 9, 2024 - 13:56



Ciamis – Dalam upaya mendukung program Asta Cita terkait ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciamis Polsek Ciamis, Polres Ciamis, Bripka

Firman Alpurkon, aktif melakukan sambang warga.

Bripka Firman menyambangi warga Lingkungan Karang untuk mengajak mereka memanfaatkan lahan pekarangan untuk cocok ditanam. Senin (9/12/2024)

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya ketahanan pangan dan mengajak mereka untuk berperan aktif dalam mewujudkan swasembada pangan di tingkat lokal. Bripka Firman menyampaikan berbagai tips dan trik dalam cocok tanam, serta memberikan informasi mengenai jenis tanaman yang cocok ditanam di pekarangan rumah.

"Kami ingin mengajak warga untuk memanfaatkan lahan yang ada, sekecil apapun itu, untuk menanam tanaman yang bermanfaat. Selain untuk memenuhi kebutuhan pangan keluarga, cocok ditanam juga dapat menjadi kegiatan yang menyenangkan dan menyehatkan," ujar Bripka Firman.

Kegiatan sambang yang dilakukan Bripka Firman mendapat sambutan positif dari warga. Mereka merasa termotivasi untuk mulai cocok ditanam di pekarangan rumah.

"Saya sangat terbantu dengan informasi yang diberikan oleh Pak Bhabinkamtibmas," ungkap salah seorang warga. "Saya akan mencoba menanam sayuran di pekarangan rumah saya."

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, SH., SIK, MH., melalui Kapolsek Ciamis, AKP Alan Dahlan, mengapresiasi kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciamis. "Kegiatan ini sangat positif dan sejalan dengan program pemerintah dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan," ujar Kapolsek Ciamis.

Kapolsek juga menambahkan bahwa kegiatan sambang merupakan salah satu bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat. "Melalui kegiatan sambang, kami ingin lebih dekat dengan masyarakat dan mengetahui permasalahan yang mereka hadapi," imbuhnya.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya ketahanan pangan dan berperan aktif dalam mendukung program pemerintah. Selain itu, kegiatan ini juga dapat mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat.

"Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi warga lainnya untuk serta ikut mewujudkan ketahanan pangan," tutup Bripka Firman.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jawa Barat,